
 

 

PREFEITURA DO MUNICÍPIO DE SÃO 
PAULO 

SECRETARIA DO VERDE E DO MEIO 
AMBIENTE 

CONSELHO GESTOR DO PARQUE MUNICIPAL 
(PARQUE LUIS CARLOS PRESTES) 

 
 

 
ATA DA (n°11) REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO GESTOR DO 

PARQUE ( LUIS CARLOS PRESTES). 
(Biênio 2023/2025) 

 
Local: Rua João Della Manna,665 

Data: 14/04/2024 

Horário: 10:00 AS 12:00 
 

 
I. PAUTA: 

➢ Assinatura da lista de presença 

➢ Informes gerais 

➢ Cachorrodromo 

➢ Supressão de árvores mortas 

➢ Serviços solicitados em OS 

➢ Assuntos Gerais 



 
 

 
II. REUNIÃO DO CONSELHO GESTOR: 

 
➢ Apresentação dos Presentes 

Estiveram na 11º do Conselho Gestor do Bienio 2023/2025, 

Poder Publico SVMA :Gestora do Parque: Roseneide Leal de Miranda 

Ouvintes : 

 
Entidade Associação de Moradores e Amigos do Parque Previdência : 

Flora Christina 

Bender Garcia 

 
Frequentadores: 

CLEIA FERNANDA ALMEIDA 

ANA LUCIA SILVA LUCAS 

JUARES ALEXANDRE DA SILVA FERNANDES 

MELISSA HELLEBREKERS 

 

Trabalhador: 

Danieli Souza 

Alberto de S .Passos 

 

 
Iniciamos a reunião as 10:00 hrs com primeira chamada e 10:30 segunda 

chamada, realizamos a leitura da Ata da última reunião , onde foi enviado os 

encaminhamentos via OS . 

Atualizei os Conselheiros sobre a Obra do Cachorródromo que havia saído a 

ordem de serviço e que já se iniciaria. 

Sobre as manutenções e reparos solicitadas em OS que a Equipe de base 

de manutenção haviam iniciado os reparos solicitado. 

Expliquei sobre as Podas e supressões das arvores mortas e a finalização da 

limpeza da P3 onde foi realizado um trabalho grande de supressões. E 

finalizamos com um belo paisagismo. 

Os Conselheiros ficaram muito agradecidos com o retorno em atender as OS, 

ficou apenas a pendencias das 3 tabelas de basquete. 

Tratamos sobre o aniversario do parque que ficou decidido para o dia 16 de 

Junho com as programações a decidir. 

Dona Flora trouxe o repercutido assunto sobre o projeto ”Nova raposo ,não “, 

onde prevê a ampliação e duplicação da rodovia Raposo que requer 6 pedágios 

urbano e alcança a área de casa e parques ,debatemos sobre o mesmo onde o 

EIA-Rima será de impacto significativo de degradação,  trazendo muito 



transtorno em vários aspectos .Assim somos contra ao projeto ” A nova Raposo” 

e participaremos de todos os movimentos em prol dessa causa. 

 
O Conselheiro Juarez pronuncia sobre a nascente que existe na P1 e que 

gostaria que fosse realizada uma vistoria . Com o objetivo de 

reestabelecimento e restauração dos serviços ecossistêmicos , recuperação e 

preservação permanente a fim de garantir aos munícipes acesso as riqueza 

naturais que existe no Parque e ações de Educação Ambiental. 

 
 
 

 
III. ENCAMINHAMENTOS: 

OS referente a solicitação de 3 tabelas de basquete 

Vistoria para Nascente 

 
Nada mais havendo a tratar, o Coordenador do Conselho Gestor, Gestora 

Roseneide Leal De Miranda , encerrou os trabalhos da n°11 Reunião 

Ordinária do Conselho Gestor do Parque Luis Carlos Prestes. A próxima 

reunião será realizada no 1º domingo do mês de maio de 2024 ,no Parque 

Luis Carlos Prestes . 

 
Estiveram presentes os conselheiros que assinaram a Lista de 

Presença, constante como ANEXO 1 desta Ata. 

 
 
 
 
 

 
São Paulo, 14  de abril de 2024 

 

 
Conferência: 

 
Roseneide Leal de Miranda 

RF :843363-1 

Nome do Gestor 

Gestor do Parque Luis Carlos Prestes 

Coordenador do Conselho Gestor



 


